
10 Pièces

500 m²

Réf. 83049L

95 000 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Nichée dans un écrin de verdure dans le quartier apprécié de l'Escalet

à  Ramatuelle,  cette  propriété  contemporaine  jouit  d'un  panorama

exceptionnel  sur  la  mer  et  la  nature  environnante.  Elle  profite  d'une

situation  préservée,  au  calme  et  à  l'abri  des  regards,  à  seulement  3

minutes  de  la  plage  de  l'Escalet,  10  minutes  des  plages  de

Pampelonne  et  18  minutes  du  centre  de  Saint-Tropez.  La  villa  aux

lignes  épurées  et  aux  prestations  haut  de  gamme  développe  des

volumes  généreux,  avec  une  superficie  totale  d'environ  500  m²

comprenant  notamment  8  suites.  Les  larges  baies  vitrées  prolongent

les ...

Contemporary  villa,  enjoying  exceptional  panoramic  sea  views  and  surrounded  by

wonderful  nature,  is  nestled  in  a  popular  and  greenery  area  of  Escalet  in

Ramatuelle.The property  is  not  far  from the Escalet  beach,  within  only  3 minutes,

and  the  Pampelonne  beach,  in  only  10  minutes,  enjoying  the  proximity  of  the

center of Saint-Tropez (only 18 minutes).The modern style villa, built from high end

materials,  has a large surface of  approx. 500 m², including 8 beautiful  suites.The

splendid bay windows are visually extending the interior spaces, allowing to take full

advantage of the superb sea view ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
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